

朋 友

藤二中学校だより 第8号

令和2年 10月 1日
栃木市立藤岡第二中学校
校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

実りの秋に

2学期が始まったばかりと書いておりましたが、あっという間に10月に入りました。10月は朋友祭もあり、準備が忙しくなると思いますが、秋の夜長は学習に目を向け、しっかりとした実力を付けて欲しいと思います。3年生は受験勉強に、1・2年生は基礎学力の定着を目指して努力してください。将来の夢を叶えるために、将来の夢がある人はもちろん、まだ決まっていない人も今は自分の力を蓄える時期だと思えます。実り多き秋にしてください。

3年修学旅行

今年度は残念ながら新型コロナウイルス感染症の影響で京都・奈良方面は中止になってしまいましたが、9月17日(木)～18日(金)の一泊二日で日光・那須方面に修学旅行に出かけました。3年生にとってはとても良い思い出になったと思います。天候にも恵まれ、楽しい時間を過ごすことができました。



東照宮



那須ハイランドパーク



明智平

2年職場体験

9月14、15日に2日間、職場体験学習を行いました。学校では学べない貴重な体験ができました。快く受け入れて頂いた事業所の皆様、ありがとうございました。



部屋小



藤岡支所



サンスポーツ



藤岡図書館



アルファ動物病院



はーとらんど保育園



二中花壇
(ボランティア)



1年校外学習

1年生が日光に校外学習に行ってきました。天候にも恵まれ、楽しい1日になりました。クラスメートとの絆もさらに深まりました。



学習指導員

学習指導員の茂呂久代先生が9月4日から毎週金曜日に来てくださり、授業のサポートにあたってくれています。11月6日までの予定です。先生方も生徒達もとても助かっています。



表彰関係

美術	防犯ポスター	金賞
		佳作
少年の主張	学校代表	「伝えたいこと」
読書感想文	学校代表	「永遠の0」
		「天使のにもつ」
		「十一番目の取引」

ロシアの飛行士セレブロフ博士の言葉

(9月号に続き「月」のお話です。)

10月になり、朝晩はさすがに涼しくなりました。夜空もすっきりと月や星が見えるようになりました。昨年度も書きましたが、人類が初めて月に降りたってから51年が経ちます。十三夜や十五夜があるこの時期になるといつもロシアの飛行士セレブロフ博士の言葉を思い出します。「人は太陽を見上げる時、また、月や星を仰ぎ見るとき、誰もが、うつむいて下を見るのを止めている。その姿は、些細なことで悩むちっぽけな自分ではなくなっています。」生活をしていると、色々な悩みが出てくるとは思いますが、そんな時は夜空を見上げてみてはいかがでしょうか。大きく羽ばたけ藤二中生！！

今後の主な行事

10月 2日(金)	3年進路説明会 食に関する指導	11月 2日(月)	三者面談(~10日)
7日(水)	中間テスト(~8日)	12日(木)	専門委員会
12日(月)	朋友祭準備期間(~22日)	16日(月)	学校運営協議会
23日(金)	朋友祭前夜祭		小学校での挨拶運動
24日(土)	朋友祭		利北 ック・パ リ北 ック行事
29日(木)	3年実力テスト	18日(水)	校内駅伝大会
30日(金)	朋友祭振替休日	20日(金)	避難訓練②
		25日(水)	期末テスト(~26日)
		27日(金)	専門委員会

藤岡第二中学校ホームページもご覧ください。 <栃木市教育ポータルサイト>

アドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/fuji2-1/>

※ 「藤岡第二中学校」と入力するだけで、公式ホームページへアクセス(接続)できますので、「学校ニュース」などの記事をぜひご覧ください。
※ なお、記事をご覧いただいた際には、「投票する」もクリックしてください。